

[Miriam Velázquez Rodríguez](#)



Varias acciones se acometen en el Hospital General Docente Doctor [Mario Muñoz Monroy](#), en el municipio matancero de Colón, en saludo a su aniversario 60 de fundado.

Sobresale la instalación de una nueva planta de tratamiento de agua en la Sala de Hemodiálisis, noticia, que si bien pudiera ser irrelevante en otro país, en Cuba, una pequeña isla asediada por el cruel bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno norteamericano, da muestras de que el Estado no escatima esfuerzos ni recursos en pos del bienestar del pueblo.



Así lo corroboró, a través de su cuenta en Twitter, el doctor Luis Armando Wong Corrales, director provincial de Salud en Matanzas, quien señaló que la planta, esencial en ese proceder, está valorada en cerca de medio millón de euros.

La pintura de la cerca perimetral, la reparación general del piso del anfiteatro, el embellecimiento de la jardinería y la restauración del parqueo [figuran entre las faenas emprendidas en ocasión del aniversario.](#)

El 7 de junio de 1959 se colocó la primera piedra para construir dicha instalación en el lugar conocido por La Loma, donde actualmente se encuentra. De este modo se convirtió en el primer hospital construido por La Revolución.

El 21 de noviembre de 1962 quedó inaugurado, aunque vale señalar que aún sin estar funcionando prestó servicios a los heridos en la batalla de Playa Girón. En estas seis décadas, [su colectivo se ha engrandecido ante eventos como epidemias y accidentes masivos.](#)